



Croix de la Longue Pointe

À l'intersection du chemin de la Longue-Pointe sud et est se trouve une croix de chemin. En 1971, la croix de bois est substituée par une en fer de forme cylindrique peinte en noir. Joselyne St-Laurent avec l'aide de son père Patrice, en est le concepteur. Plusieurs détails ornent cette croix dont un Christ avec les bras en croix, une plaque soulignant le 400^e anniversaire de l'arrivée de Jacques Cartier au Canada (1834-1934). C'est de là que partait le pont de glace pour se rendre à Stratford, St-Romain, St-Sébastien et autres villages situés de l'autre côté du lac.

